



## IU ve necesaria la reapertura del Canfranc

ARAGONPRESS / Zaragoza

IU Aragón participa en el acto convocado este sábado por Crefco y Creloc en el túnel ferroviario. El coordinador en el Alto Aragón, Miguel Aso, considera la reapertura del Canfranc como la única alternativa necesaria, viable y sostenible hoy para las comunicaciones con Francia.

Una delegación de Izquierda Unida encabezada por su coordinador en el Alto Aragón y portavoz de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transporte de IU en las Cortes, Miguel Aso, participará en el acto conmemorativo y reivindicativo de este sábado, 13 de octubre, organizado por la Coordinadora para la reapertura del ferrocarril Canfranc-Olorón (Crefco) y la organización hermana francesa Creloc. El evento tendrá lugar en el interior del túnel ferroviario que une Canfranc y Francia y que este sábado celebra su centenario. Un acto al que también se sumarán distintos representantes territoriales de IU Aragón.

“No nos cansaremos de insistir en la reapertura de este paso fronterizo, la única necesaria, alternativa viable, sostenible, sin contestación social, barata y posible a corto plazo en nuestras comunicaciones con Francia hoy en día”, apunta Aso.